HI-MACS

Un Oasis en HIMACS, para el espacio Hüest, diseñado por Nothingstudio en el Marbella Design & Art



La piedra acrílica HIMACS, de la mano del prestigioso estudio de interiorismo **Nothingstudio**, participa este año en el **Marbella Design & Art**, uno de los eventos anuales más importantes del arte contemporáneo y el diseño en España. Desde el 2 al 12 de noviembre, el espacio diseñado por Nothingstudio y patrocinado por la marca Hüest (Grupo Sumeplast) ofrecerá a los asistentes una cautivadora explosión de texturas y color.

Ubicado en el Stand LD8, el diseño creado por Angelina Sanz, la creativa mente detrás de Nothingstudio, junto a Hüest, abraza una perfecta conexión entre naturaleza y tecnología, creando un ambiente armonioso y de gran fuerza sensorial. Bajo el concepto "Oasis", el espacio refleja un estallido de texturas orgánicas y colores, evocando las dunas del desierto y transmitiendo un manto de calma y elegancia en un paraje in/out.

Para la creación de esta obra, la exquisita selección de materiales partía de la premisa de unir la nobleza de los materiales naturales y la artesanía con la precisión y versatilidad de HIMACS. En este caso, las infinitas posibilidades de moldeado del material, gracias a su capacidad termoformable, así como su amplia variedad de texturas y acabados, ha permitido un excelente trabajo de fabricación, precisión y aplicación en todo el proyecto.

HI-MACS

Debido a la estética natural y desértica del espacio, los colores elegidos de HIMACS incluyen tonos inspirados en las piedras volcánicas de la gama "Volcanics", las elegantes tonalidades Aurora, pertenecientes a la colección "Marmo", y el magnético color Emerald, de la etérea y especial gama "Lucent". Sobre esta última colección, una de sus características más distintivas es su propiedad translúcida, que permite jugar y experimentar con la luz, aportando en este proyecto un carácter sensorial e inmersivo inigualable.

En línea con su compromiso continuo con el mundo del diseño y el interiorismo, HIMACS se enorgullece de ser parte de Marbella Design & Art, un evento que, celebrando este año su sexta edición, consolida su posición como un escaparate visual de referencia para los más importantes galeristas y diseñadores del panorama actual.

Para obtener más información sobre la presencia de HIMACS en Marbella Design & Art, te invitamos a visitar el espacio "Oasis" y a unirte a nosotros durante esta emocionante exposición que celebra la innovación, la creatividad y la excelencia en el diseño.

«OASIS» - Stand LD8 - Marbella Design & Art - del 2 al 12 de noviembre 2023

Diseño: Hüest y Nothingstudio - nothingstudio.es | <u>@nothing_interiorismo</u>

Fabricación: Hüest

Distribuidor HIMACS para España: Cordavy - cordavy.com

Material: HIMACS M702 Aurora Frost, M623 Aurora Linen Cream, CB02 Cima, VG21 Maui,

S305 Emerald – Ixhausys.com/eu - om/eu - om/eu - om/eu - om/eu - om/eu

Fotografías: Paloma Pacheco Turnes @palomapachecoturnes and @fhe.es







HI-MACS

Piedra acrílica HIMACS

www.lxhausys.com/eu/himacs

HIMACS es un material de piedra acrílica que puede ser moldeado con cualquier forma. Extensamente utilizado para aplicaciones de arquitectura e interiores, como el revestimiento de fachadas de alta calidad y espectacular diseño, así como cocinas, baños, muebles, proyectos comerciales, residenciales y espacios públicos. Está compuesto de acrílico, minerales y pigmentos naturales que se unen para proporcionar una superficie lisa, no porosa y visualmente perfecta que cumple los más altos estándares estéticos, de fabricación, funcionalidad e higiene, ofreciendo múltiples ventajas frente a materiales convencionales.

HIMACS proporciona un sinfín de posibilidades para el revestimiento de superficies e inspira a mentes creativas de todo el mundo. **Zaha Hadid, Jean Nouvel, Rafael Moneo, Marcel Wanders y David Chipperfield**, entre otros, han llevado a cabo espectaculares proyectos utilizando HIMACS.

Siempre a la vanguardia, LX Hausys ha presentado recientemente dos nuevos productos: HIMACS Ultra-Thermoforming, una innovadora fórmula que lleva los límites de la termoformabilidad de la piedra acrílica a un nivel completamente nuevo, logrando un 30% más de capacidad termoplástica, la mayor conseguida en su historia desde su creación en 1967. También, otro lanzamiento ha sido HIMACS Intense Ultra, una fórmula que combina lo mejor de dos mundos: Intense Colour Technology y Ultra-Thermoforming.

Gracias a su simple proceso de calentado y a sus propiedades termoformables en tres dimensiones, HIMACS permite desarrollar diseños sin juntas visibles y ofrece una gama prácticamente ilimitada de colores, así como una selección de tonos con una translucidez especial en combinación con la luz. A pesar de que HIMACS es casi tan robusto como la piedra, se puede trabajar de una manera similar a la madera: puede ser serrado, fresado, taladrado o lijado.

HIMACS se fabrica utilizando una tecnología de nueva generación, llamado "curado térmico". La temperatura alcanzada durante el proceso de fabricación diferencia a HIMACS de otras superficies sólidas y le aporta una mayor densidad, homogeneidad y durabilidad, con una mejor resistencia y un proceso superior de termoformado.

En cuanto a la higiene, HIMACS no absorbe la humedad, es altamente resistente a las manchas, fácil de limpiar, mantener y reparar.

Innumerables certificados reconocidos internacionalmente atestiguan la calidad de HIMACS en términos de compromiso ecológico, higiene y resistencia al fuego, siendo la primera Superficie Sólida del mercado en recibir el certificado oficial de **Homologación Técnica Europea (ETA) para fachadas** para el color Alpine White S728.

HIMACS ofrece una garantía de 15 años para los productos fabricados por HIMACS Quality Club.



HIMACS. Because Quality Wins.

Para obtener más información, visite <u>nuestra web</u> y nuestra <u>área de prensa</u>.

Let's connect!













*HIMACS está diseñado y producido por LX Hausys (anteriormente LG Hausys), líder mundial del sector de la tecnología que pertenece al Grupo LX Holdings Corp.